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入股市之后？刚入股市的人注意什么

新人进入股市需要注意什么

股市的运行分为：春、夏、秋、冬四个季节，只不过四季的时间不一定是相等的。
从单只股票来看也是如此。买股票首先看当下股市运行处在哪个季节？

1、春季是最佳时机。

2、夏季略次于春季。

3、秋季就要快进快出了。

4、冬季就不用说了，一个字：等，等待春天的到来。

上面说的大的运行规律，个股也是如此，比如拟选目标处于板块？处于什么价位？

现在入股市等于入坑吗

开什么玩笑呢？就是入坑也是入的黄金坑！

1、上证指数今天收在2819点，之前全球股市暴跌潮中，A股虽然比较抗跌，但是
也没能走出独立行情，也是一路调整，从疫情行情波段高点3074点一路下跌到264
6点之后开始反弹，这期间，有的热点题材股涨了不少，有的股票跌了不少，各种
技术流派每天复盘，各种热点、题材解析，看上去好不热闹。

2、个人看来，上面这种股票投资方式恰恰就是A股散户投资者大比例亏钱的最根
本的原因，过于热衷于短线交易，所以就容易纠缠于细节，皓首穷经去研究各种指
标、技术流派，各种财务指标等等。却缺少战略层面的分析，不过这正是“他们”
所希望的，否则那么多人怎么吃饭呢？都指着二级市场的投资者做贡献呢？

3、那什么才是战略层面的考虑呢？如果认可中国股市的规律和其他国家一样，首
先也有牛熊周期，这是前提，剩下就好办了。股市涨多了跌，跌多了涨，现在2800
点，如果跌，会跌到多少点？将来能不能涨到3000点，4000点，5000点呢？如果
认为将来能涨到5000点甚至更高点是确定性时间，那么现在只要选择优秀行业的优
秀企业买入就可以了。为何去研究那些细枝末节呢？巴菲特什么时候研究波浪了，
研究k线组合了，他从来都不去研究什么三只乌鸦、红三兵、多方炮、阳包阴之类
的，这些其实都是很无聊的事情，都是用来骗人用的。

4、如果认可了上面的判断，接下来的事情其实很简单，买入就是了。熊市看起来
垃圾股满地，将来牛市的时候，回头看，这里遍地是黄金啊，现在就是黄金坑，只
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可惜，估计没有人会意识到这点，因为那个时候，他们正喊着牛市，冲啊，忙着往
账户里转钱呢！

欢迎关注和点赞，一起交流投资和理财经验。

那些跑步入股市的朋友怎么样了

2440点涨到2800点的时候不敢进，认为是熊市；2800点涨到3000点时候等回调
，想买入；而在3000点涨到3288点的过程之中忍不住了，怕踏空，反而追高买入
！甚至许多人认为涨过了3200点，就是牛市到来的信号，卖房，杠杆，融资，借钱
，进入股市！

那么如今的A股从3288点回调至了2900点，甚至跌破了2900点，许多人开始恐慌
，杠杆的资金，卖房的资金，融资的资金开始撤离，开始爆仓！其实都是一个错误
的周期，没有操作系统和策略的结果！

要知道的是A股本没有进入牛市，只不过是一个熊转牛的周期，是一个底部确认的
时间点！根本不是真正的大牛市行情。而主力从2440点拉升推高至3288点的过程
也不是为了让散户回本，盈利，甚至一路带着散户涨到4000点，5000点的！

只是为了让市场恢复交易的活力，激发赚钱效应，甚至让底部区域处于冰点，不交
易的散户重新回到市场里进行关注股市，交易股票的一种行为！！那么自然会在30
00-3200点的附近进行滞涨甚至回调了！

因为主力的目的就是通过震荡，回调的方式进行洗盘，慢慢化解前期2015-2018
年的套牢筹码，只有这一大骗的筹码被化解了，纳入了主力和机构麾下，那么才能
够迎来真正的大牛市行情！而这个3年左右的套牢盘，也绝对不可能靠着几个月来
化解，因此未来势必会有割韭菜的周期，毕竟历史一直是如此上演的！

所以，假如你没有格局，不清楚现在到底是什么样的情况是，甚至没有指定自己的
投资策略！那么未来的波段震荡行情里，就是一个不断被主力和市场欺骗，不断追
涨杀跌的结局！！而那些在高位跑步经常的投机者也一定会在短期的下杀过程里不
但的割肉出逃，这就是投机的结局！

感谢?点赞和关注?。更多更好的逻辑期待与你分享！一家之言，仅供参考！

买入股票后要注意些什么

文/易论
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投资界的前辈说过这样一句话：一笔股市投资，在你买入之时就注定了成败……

这句话听上去很玄乎，凭什么买入的时候就注定了成败？股票不是具有波动性吗？
买入之后是涨是跌不应该都有一定几率吗？看起来是这么回事，可事实上还真就是
已经注定的事情，这跟涨跌无关，而是跟你的心态有关。

买入股票之后要注意什么？

从我个人的角度来讲，买入一只股票之后，长时间都不会拿出来看，为什么？因为
我深入分析过该公司，判断一只股票是否该卖出，我通常用三个方法，基本面发生
变化、价格被高估、有更好的选择，除此之外，不会有卖出的行为发生。

事实上对于一只标的，从某种意义上将买入前比买入后更重要，买入后你只需要等
结果就行了，这是最简单的事情，所以，买入股票之后需要注意的就是注意卖出股
票的问题。

1、基本面发生变化

如同近期的白马股调整，更大的因素都是因为公司业绩不及预期的问题，事实上这
不能说明公司基本面发生了变化，但是业绩不及预期也就等同于公司盈利能力出现
了下滑，该走的时候还得走。

2、价格被高估

结合第一点的情况，当公司业绩不及预期的时候，通常也就不指望业绩支撑高估值
了，换言之，估值过高则意味着价格过高，那么此时不走更待何时？

在牛市的时候，当股票估值随着市场情绪大幅走高的时候，你需要注意是否走人的
问题，因为股市泡沫往往伴随的就是股票估值过高，价格过高，一旦泡沫破灭，随
之而来的就是下跌……

3、有更好的选择

我们假设某板块有100家上市公司，而你已经买入了该板块的某公司，然而在后续
的研究中，你发现了该板块质量更好的一家公司，那么在我看来，这就是你调仓换
股的时候到了。

综上，买入一只股票以后，没必要每天都盯着，心累不说，看了也是白看，你越想
着其上涨，恐怕越不会上涨，换言之，在买入之前深入研究，买入之后除了上面三
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点卖出的情况外，你就安心持有吧，没必要给自己添堵……

关注易论，为您带来更多优质原创内容。

现在进股市怎么样

现在进股市怎么样？

就目前的股市，还处于衰退熊市期间来说，近几年，股市一直至今股市处于衰退熊
市中，投资者在熊市造成带来亏损严重，长时间赚不到钱，看不到有任何希望，对
市场失去了信心。资本市场，唯利是图，赚到钱的人去楼空，转行投资其它项目。
股市有风险，让别的资本望而生畏，没有外资注入市场，拖致造成带来资金流动市
场萎缩。

以现在的行情趋势走向来说，处于震荡反复无常阶段性，偶然间出现反抽，纯属于
正常现象，并没有确定数据表明有回暖迹象。市场还存在着诸多不确定的因素和未
知事件，如果此时进入股市，还存在一些风险性，甚至是可能会带着亏损的操作做
法，如此时入市操作股市，可能还稍微有点为时尚早。加之，市场的缓冲期是需要
一段时间，才能够调整过来的，短时间内是不可能调整过来的。

从安全角度方面来说，唯有在股市稳定期后，市场行情趋势走向开始回暖之时，拿
捏把握好时机入市，较为安全理想时机。
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